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N i e d e r s c h r i f t 

über die 2. Sitzung des Schul- und Sportausschusses des Amtes Breitenfelde am 08.04.2019, 

19.00 Uhr,  im Amtsgebäude,Sitzungsraum, Borstorfer Str. 1, 23881 Breitenfelde    

 

Beginn: 19.00 Uhr                                                                 Ende:  20.18 Uhr 

 

Unterbrechungen:  -/- 
 

Anwesend:  7                (gesetzl.) Mitgliederzahl:  9 
 

a) Stimmberechtigt:                                                       Bemerkungen: 
 
  1. Bgm. Christina Dibbern    
  2. Bgm. Jens-Uwe Roggon                                               
  3. Bgm. Anne Fröhlich 
  4. Bgm. Ralf Jahn 
  5. Bgm. Heiko Bürger                                                     als Vertretung: Sven Stamer –nicht                           
                                                                                                                   stimmberechtigt- 
  6. Bgm. Hans-August Stamer 
  7. Bgm. Hans Schmaljohann 
  8. Bgm. Dr. Wolfgang Herzog 
  9. GV  Frau Hümpel                                                           fehlt entschuldigt                                                               
 
 

b) Nicht stimmberechtigt: 
 
1. Frau Voß , Amt Breitenfelde Protokollführerin 
2. Herr Ropers, Amt Breitenfelde 
3. Herr Hurst, Amt Breitenfelde 

 

T a g e s o r d n u n g: 

I. Öffentlicher Teil  
 

I.    Öffentlicher Teil 

1. Eröffnung der Sitzung 
a) Feststellung der form- und fristgerechten Einladung 
b) Feststellung der Anwesenheit der Schul- und Sportausschussmitglieder 
c) Feststellung der Beschlussfähigkeit 

2. Anträge zur Tagesordnung 
2.1 Beschlussfassung über den Ausschluss der Öffentlichkeit 

3. Einwohnerfragestunde 
4. Niederschrift der Sitzung vom 18.02.2019  
5. Sanierung Wohnungen „Altes Schulgebäude“ 
6. Reparatur “ Beleuchtung“ Buswartehäuschen, Auftragsvergabe 
7. Reparatur Sportgeräte in der Turnhalle  
8. Brandschutz /Brandschutzkonzept Grundschule Breitenfelde 
9. Digitalisierung Schule 
10. Verschiedenes 
 

II.    Voraussichtlich nichtöffentlicher Teil: 
11. Personalangelegenheiten 
 

III.   Öffentlicher Teil: 
12.  Bekanntgabe der im nichtöffentlichen Teil gefassten Beschlüsse  
13.  Bekanntgaben und Anfragen 
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I.      Öffentlicher Teil 

 

TOP 1 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

TOP 2 
 
 
 

 

Eröffnung der Sitzung 
 
Herr Dr. Herzog eröffnet die Sitzung und begrüßt die Anwesenden. 
 
a) Feststellung der form- und fristgerechten Einladung 
Herr Dr. Herzog stellt fest, dass zur Sitzung form- und fristgerecht eingeladen worden ist. 
 
b) Feststellung der Anwesenheit der Schul- und Sportausschussmitglieder 
Es wird festgestellt, dass 7   Schul- und Sportausschussmitglieder anwesend sind.  

 
c) Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Es wird festgestellt, dass der Schul- und Sportausschuss beschlussfähig ist. 

Anträge zur Tagesordnung 

2.1. Beschlussfassung über den Ausschluss der Öffentlichkeit 

Es wird kein Ausschluss der Öffentlichkeit beschlossen, da der TOP entfällt.  

Dadurch verschieben sich die nachfolgenden Tagesordnungspunkte  nach vorne. 

 

 
 

TOP 3   Einwohnerfragestunde 

 

              Im Namen der Eltern, deren Kinder die Breitenfelder Grundschule   
              besuchen und auch das Angebot der offenen Ganztagsschule in Anspruch nehmen, wird von  
              einem Sprecher das Anliegen vorgetragen, auch eine Ferienbetreuung in Breitenfelde  
              einzurichten. 
              Durch eine Umfrage wurde festgestellt, dass ein Bedarf für mind. 20 Kindern besteht. 
              Zwar wird von der Stadt Mölln eine Ferienbetreuung angeboten, aber durch  
              Pressemitteilungen sind die Eltern verunsichert worden, da daraus hervorgehen soll, dass die  
              Stadt Mölln für auswärtige Kinder keine Ferienbetreuung mehr gewährleisten kann und auch  
              eine erhebliche Gebührenerhöhung von der Stadt gefordert wird.  
              Seitens des Amtes wurde dazu erklärt, dass man mit der Stadt Mölln gesprochen habe.  
              Im Ergebnis dazu wurden von der Stadt 10 weitere Plätze für dieses Jahr angeboten 
             . 
             Im gleichen Zuge wurde auch nochmal ausdrücklich darauf hingewiesen, dass es sich um kein  
             schulisches, sondern um ein freiwilliges Angebot handelt und die Gebühren im Gegenzug zu  
             anderen Gemeinden gering sind. 
 
             In einer der nächsten Sitzungen wird dieses Thema aber nochmal intensiver behandelt  
             werden, damit man für nächstes Jahr vielleicht ein Angebot vorlegen kann.  
 
             Als nächstes legt der Leiter der Fußballsparte des BSV eine Liste mit Verbesserungsvor- 
             vorschlägen für die Sportanlagen vor.     
 
             Danach trägt der Vorsitzende des BSV u.a. vor, dass aufgrund der Zunahme von Mitgliedern  
             und neuen Vorschriften u.a. mehr Räumlichkeiten benötigt werden und auch die finanziellen    
             Mittel knapper werden. 
             Deshalb bittet er den Ausschuss zu überlegen, ob man dem Verein entgegenkommen kann  
             und z.B. auf die Zahlung für die Rasenpflege sowie die Jahrespauschale für die Hallennutzung 
             verzichtet.  
             Er bittet darum, dass die Punkte als nächster TOP in einer Sitzung des Ausschusses mit  
             aufgenommen werden.         

    

 

TOP 4 Niederschrift der Sitzung vom 18.02.2019 

 
  Es werden keine Einwände gegen die Niederschrift vom 18.02.2019 erhoben. 
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TOP 5    Sanierung Wohnungen „Altes Schulgebäude“ 

 

               Der anwesende Architekt erläutert nochmals die Lage in den Wohnungen und sieht  
              dringenden Handlungsbedarf. 
              Dazu erläutert er, dass es eine kostengünstige Variante (Mindestlösung) für ca. 120.000 €   
              und eine teurere Variante für 200.000 € gibt. 
              Um einen dauerhaften haltbaren Zustand der Wohnungen zu gewährleisten ist die Variante  
              mit Innendämmung und Lüftungsanlage zu favorisieren. 
              Pro Gewerk liegen dem Architekten auch schon drei Angebote vor. Diese haben ab dem  
              08.04.2019 eine sechswöchige Bindungsfrist. 
              Während der Maßnahme müssen die Mieter für ca. 6 Wochen die Wohnungen verlassen. 
              Es wurde schon nach Unterbringungsmöglichkeiten gesucht u.a. stünde das alte Pastorat  
              in Breitenfelde evtl. zur Verfügung. 
              Um diese Maßnahme zu beginnen, müssen im Haushalt aber noch kurzfristig ausreichende  
              Mittel eingestellt werden. 
              Im nächsten Ausschuss soll über die Auftragsvergabe beschlossen werden. 

   

TOP 6    Reparatur „Beleuchtung „Buswartehäuschen“, Auftragsvergabe                 

                 
               Die linke Leuchte am Buswartehäuschen ist defekt und muss ausgetauscht werden. 
               Dafür müssen lt. vorliegenden Angebot Erdarbeiten für eine 73 m lange Neuverkabelung  
               ausgeführt werden. Die Kosten belaufen sich dabei auf ca. 2.600 €.  Zusätzliche Kosten in  
               Höhe von ca. 3.300 € sind für das Kabel und die Leuchtmittel hinzuzurechnen. 
               Es wird diskutiert ob man um auf die Erdarbeiten verzichten kann, wenn alle Leuchten mit  
              LED ausgestattet werden. 
              Aufgrund dessen wird kein Auftrag vergeben. Stattdessen sollen nochmal neue Angebote  
              eingeholt werden.  
  

TOP 7   Reparatur Sportgeräte in der Turnhalle   

               
             Es liegt ein Angebot zur Behebung der Schäden bzw. Nachbesserung der nicht  
             „normgerechten“ Sportgeräte vor. Da dieses aber schon älter ist, soll ein  
             neues Angebot mit aktuellen Zahlen eingeholt werden. 
             Auch hierfür müssen noch Haushaltsmittel zur Verfügung gestellt werden, da die Arbeiten  
             ansonsten nicht ausgeführt werden können. 
             Sobald diese bewilligt sind, soll in der nächsten Ausschusssitzung über eine Auftragsvergabe  
             entschieden werden.  
 

 

TOP 8 Brandschutz/Brandschutzkonzept Grundschule Breitenfelde 

 
               Die letzte Brandschutzbegehung fand im Jahr 2011 statt.  Für eine erneute Begehung soll  
               jetzt ein Termin vereinbart werden. 

 

TOP 9 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

TOP 10 

 

Digitalisierung Schule 

 
Im Haushalt wurden 100.000 € zur Verfügung gestellt. Zwischenzeitlich liegen die Förderrichtlinien 
des Landes vor. Danach soll es pro Schüler 500 € als Förderung geben. 
Vom Amt muss dann noch ein 10-prozentiger Eigenanteil getragen werden. Eine Beantragung  
dieser Mittel soll erfolgen.  
Die Betreuung der Soft- und Hardware soll durch das Personal des IT-Teams der Stadt Mölln 
gewährleistet sein. Ein Kostenausgleich wird erfolgen. 

 

 

Verschiedenes 

 
Beim Verlegen des Breitbandanschlusses für die Schule wurde vergessen, die dazugehörige  
Hausmeisterwohnung mit zu berücksichtigen. 
Dieses soll jetzt aber nachgeholt werden. 
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TOP 11 Bekanntgaben und Anfragen 

 
   Herr Ropers legt eine Anfrage vom Ordnungsamt vor. Darin bittet das Ordnungsamt  
                mitzuteilen welche Räumlichkeiten z. B. bei einer Katastrophenschutzübung im  
                Amtsbereich genutzt werden können.  
                Weiteres liegt nicht vor. 
 
 
 
Herr Dr. Herzog schließt die Sitzung um 20.18  Uhr. 
 
 
 
 
__________________     __________________ 
 Vorsitzender Herr Dr. Herzog      Voß –Protokollführerin- 
 Bürgermeister 


